

Le sept (ou sept et demi)

- 2 joueurs à plus
- 2 dés

Ce jeu est une vague réminiscence d'un jeu télévisé croisé d'un flou souvenir d'une adaptation du Black Jack

Le premier joueur (vous avez remarqué que ce n'est jamais le second joueur qui commence? un peu injuste non?;-)) lance les dés et additionne le total des deux dés.

Si ce total est différent de 7, il peut rejouer et recommencer à additionner le total des deux dés suivants qu'il ajoutera à la première somme, et ainsi de suite jusqu'à ce qu'il décide d'arrêter.

Si il décide de continuer et que par malheur et par mauvais hasard il fait 7 (ou 7 et demi ce qui est pourtant impossible) il perd tous ses points et "passe la main", c'est-à-dire que c'est au joueur suivant de lancer les dés.

À la fin du tour, celui qui a le plus de points est le gagnant.